



Valle de pasiones

La oposición ya se pronunció por hacerle frente a Morena en el Edomex con Va por México

Por José Vilchis Guerrero

Luego del despampanante y espectacular anuncio de la agrupación opositora *Va por México* para dar la batalla por la Presidencia en 2024, la sucesión adelantada cuestiona ahora en el PRI la tradición de que en el Estado de México primero se filtra el nombre del precandidato (a) a gobernador (a) y luego se confirma después de la lectura del penúltimo informe de gobernador, en este caso **Alfredo del Mazo Maza**, para darle su lugar, antes de que los reflectores apunten a la que se perfila su candidata, Alejandra del Moral. Históricamente el rito fue respetado por los gobernadores **Alfredo del Mazo** González, Arturo Montiel, Enrique Peña Nieto y Eruviel Ávila.

Entre la clase política trascendió una versión de que antes de que las cúpulas del PRI, PAN y PRD se pronunciaran el martes en San Lázaro para conformar el bloque opositor, el gobernador **Del Mazo** se reunió con sus antecesores Eruviel Ávila, César Camacho Quiroz, Emilio Chuayffet y Alfredo Baranda para hacer una alianza que le cierre el paso a la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, a quien se la van a poner difícil, pero... falta ver qué estrategia aplicarán.

Los ex gobernadores mexiquenses y **Del Mazo** estuvieron de acuerdo en que Alejandra del Moral, secretaria de Desarrollo del gobierno estatal, cuenta con el apoyo priista para ser la candidata; sin embargo, la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo se autoproclama –con anuncios espectaculares y todo- lista para asumir la candidatura y mete ruido a los planes sucesorios del PRI.

Las malas lenguas pregonaron que los comensales ahí reunidos también están al tanto de que el líder de los diputados panistas del Congreso local, Enrique Vargas, se ha posicionado como precandidato del PAN en la entidad y no hablaron del PRD porque al parecer no pinta en el panorama político. Aunque no lo dijeron, reconocieron que Movimiento Ciudadano con Juan Zepeda puede ser la diferencia.

Por lo mientras, el dos veces alcalde de Huixquilucan es la carta fuerte de los azules mexiquenses y es reconocido por su dirigente nacional Marko Cortés, quien lo quiere imponer como candidato de la coalición. Por el otro lado, diputados de Morena se reunieron para cerrar filas con Delfina Gómez Álvarez, que se integrará esta misma semana como coordinadora de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación. En la conferencia estuvieron Isaac Montoya, Max Correa Hernández, Carmen de la Rosa, Luz María Hernández, Elizabeth Delgado y Anahí Burgos, entre otros, que se pronunciaron por trabajar duro en los próximos meses para derrotar al bloque opositor en 2023.

Delfina Gómez encabezará los trabajos en los 125 municipios en todas las secciones electorales en el Estado de México, lo que significa un reto importante para el próximo año, dijo Max Correa Hernández al señalar que los diputados le brindan total respaldo por la responsabilidad que tendrá una vez que culmine el proceso de entrega-recepción del encargo que tuvo en la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Max Correa expresó en la conferencia de prensa que desde su trinchera legislativa están listos para construir los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la entidad. Además, para preparar las condiciones para la campaña electoral del 2023, en la que los ciudadanos vean la posibilidad de una alternancia y cambio verdadero en la entidad luego de 90 años de régimen priista.

Asimismo dio a conocer que ya tienen listas las propuestas que llevarán al grupo parlamentario, para colocar la agenda legislativa del próximo periodo de sesiones que iniciará el 5 de septiembre, al tiempo de que es el momento de cerrar filas en torno a Delfina Gómez porque al interior de Morena, luego de las encuestas para nominarla como candidata, no hubo vencedores ni vencidos, porque en los próximos días que anteceden al proceso electoral todos se necesitarán para ganar el próximo año.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

11

01/09/2022

LEGISLATIVO



***Alejandra del Moral, aspirante
priista a la gubernatura.***